

# ～たくさんの中を

## ◆宇治小学校

宇治小学校は、明治7年に前身となる3つの小学校が創立され、統合、改称を経て現在の「宇治小学校」となりました。地域に密着した特色ある学びと、高校とも連携し地域とともに歩んできた生徒や保護者、地域の皆さんに愛されました。最後となった令和7年の卒業生は3人で、これまでに多くの卒業生を送り出した宇治小学校は151年の歴史に幕を閉じました。



三村 彩華さん

閉校プロジェクトの企画や、ポスターを制作したことが心に残っています。宇治でしかできないことができたし、頑張って取り組めました。母校が閉校になるのはとてもさみしいですが、高校の皆さんのが使ってくれて建物は残るのでこれからも(学校を)大切にしてほしいです。先生方、宇治小学校、地域の皆さん色々な経験をさせてくれてありがとうございます！

笹治 栄斗さん

みんなで行った修学旅行が心に残った思い出です。行く前に事前に(見学するものについて)調べて行ったので現物を見て感動しました。母校が閉校となるのは悲しいですが、いつまでも宇治小学校を愛しています。

先生大好きです！中学校では、宇治小学校で学んだことを生かし、理科を頑張ります。また、栄斗くんに負けないくらい、部活も頑張りたいです！

左から  
三村 彩華さん 笠治 栄斗さん 松野虎太朗さん  
(3人とも令和7年3月20日卒業)

# ありがとう～

## ◆松原小学校

明治6年に松岡村を学区として、導蒙小学校と称し創立されました。進んで学び、自分の思いや考えを表現できる生徒の育成を教育目標に掲げ、学校・家庭・地域の連携を深めて、ふるさと松原を愛する心を持つ生徒を送り出してきました。最後となった令和7年の卒業生は1人で、これまでに多くの卒業生を送り出した松原小学校は152年の歴史に幕を閉じました。



大西 紗栄さん  
(令和7年3月18日卒業)

宇治小学校  
松原小学校  
閉校